



ARCHIVO



UNA DE CADA DIEZ PERSONAS MAYORES DE 60 AÑOS VIVE CON ALGÚN TIPO DE DEMENCIA, POR LO QUE ES URGENTE ABORDAR LA TEMÁTICA.

## Ufro impulsa la primera versión del Diplomado en Demencias

**CINCO MESES.** Comienza el 1 de septiembre con enfoque multidisciplinario.

Con el propósito de fortalecer competencias interdisciplinarias en el abordaje clínico, social y comunitario de las demencias, promoviendo intervenciones basadas en evidencia con un enfoque biopsicosocial que responda a desafíos actuales y futuros, la Ufro impulsa el Diplomado en Demencias: abordaje integral y multidisciplinario.

El diplomado, que inicia este 1 de septiembre de 2025, es coordinado por el departamento de Ciencias Preclínicas de la Facultad de Medicina de la Ufro y se dictará como programa con modalidad e-learning, contando con dos módulos de trabajo que son: Fundamentos neurobiológicos y clínicos de las demencias, y, Evaluación cognitiva, funcional y

diagnóstico en demencia.

“Una de cada diez personas mayores de 60 años vive con demencias, por ello es importante aprender a conocer las demencias, abordarlas y prevenirlas. Las demencias representan una de las principales causas de discapacidad, dependencia y mortalidad en personas mayores”, dice la académica del departamento de Ciencias Preclínicas y directora del diplomado, doctora Paulina Sepúlveda Figueroa.

Las clases del diplomado comenzarán el primero de septiembre de este 2025 y tendrán una duración de cinco meses para culminar a fines de enero de 2026. Para más informaciones, comunicarse al email: [diplomado.demencias@ufrontera.cl](mailto:diplomado.demencias@ufrontera.cl). 